



¿QUÉ QUIERES COMUNICAR?

LAURA
PUENTE

#OPINIÓN

TABE PEDALEA LA BICI

Ante el marasmo de definiciones en el PAN, hay un personaje que destaca y sabe que en política se requiere del trabajo en equipo y de disciplina

L

a semana pasada estallaron diversos conflictos que retumbaron en el corazón del PAN que dirige **Marko Cortés**. La sentencia en contra de **Genaro García Luna**, las dudas sobre la continuidad de **Margarita Zavala** en el partido, la exitosa y multitudinaria marcha del 26 de febrero y la tardía

reacción de los líderes del blanquiazul para aclarar el tema del exsecretario de Seguridad del gobierno de **Felipe Calderón**.

La CDMX no estuvo exenta de conflictos, pero lo interesante es que los reacomodos fueron en el corazón del CEN del PAN. La candidatura de **Xóchitl Gálvez** es la que le da más opciones al partido fundado por **Manuel Gómez Morín** para ganar la elección de 2024, sin embargo, está más que decidido que la senadora se quedará con las ganas de ser la abanderada de la coalición Va por México.

En ese marasmo de definiciones hay un personaje que destaca. Se trata de **Mauricio Tabe**, que como buen ciclista sabe que tanto este deporte como la política requieren de trabajo en equipo, solidaridad, estrategia y disciplina. En la oficina del alcalde de Miguel Hidalgo, **Tabe** y su atenta jefa de

prensa, **Leticia Gutiérrez**, explican cómo esta demarcación tiene una firme encomienda para atender temas como el empleo, seguridad, economía, atención ciudadana, abasto de agua y servicios públicos. La alcaldía también desarrolla programas de atención ciudadana enfocados en combatir la violencia de género.

**La alcaldía
MH desarrolla
planes contra
la violencia de
género**

LAS MUJERES PRIMERO. El programa Reacción Violeta es un modelo para brindar atención a mujeres que son víctimas de cualquier tipo de violencia. Como parte de estas acciones destacan los Puntos Violeta, Iniciativa Impulsada por quien hasta el día de ayer fue la directora de Desarrollo Social en la MH, **Alessandra Rojo de la Vega**, la cual busca crear conciencia y atender la problemática que vive la capital en materia de violencia de género. Los Puntos Violeta están ubicados en diferentes establecimientos de la alcaldía. Si alguna mujer enfrenta algún tipo de violencia, estos sitios cuentan con un código QR con información del tema, así como instancias a las cuales se puede acudir para recibir ayuda. En estos puntos, los trabajadores brindan apoyo inmediato, y en caso de ser necesario, dan aviso a las autoridades correspondientes.

De acuerdo con el Inegi, la CDMX está conformada por poco más de 4.8 millones de mujeres, es decir, 52 por ciento de la población. La violencia familiar es el segundo delito más frecuente en la capital. Por lo mismo, los actuales gobernantes deben implementar programas eficaces en apoyo a las mujeres, no sólo como promesas de campaña.

Si bien **Mauricio Tabe** no busca por el momento la Jefatura de Gobierno, no deberíamos descartar que en algún momento se encuentre en las encuestas para contender por la capital. En tanto, rueda diario su bici en la alcaldía, ya sea con su familia, con su equipo o sus vecinos. Lo importante es que mantenga su ruta y la disciplina que requiere esta carrera llamada: política mexicana.

LAU.PUENTEE@GMAIL.COM / @LAURAPUENTEEN